

Treffsichere Schützen

Bei den Kreismeisterschaften des Schützenkreises 10 Hegau Bodensee erzielten die Teilnehmer zum Teil hervorragende Resultate

Schießen: Im Rahmen der Kreismeisterschaften 2017 des Schützenkreises 10 Hegau Bodensee hatte die SG Konstanz Gelegenheit, ihre gepflegte 300m-Schießanlage zu präsentieren. Es wurde der Wettbewerb GK-Liegendkampf 300m in vier Altersklassen ausgetragen.

Der Meistertitel in der Schützenklasse ging an Axel Wehofsky (SG Singen 04, 552 Ringe); Karl-Heinz Amann (SG Rielasingen, 561) setzte sich in der Altersklasse durch. Das tagesbeste Resultat erzielte Walter Fröhlich (SV Nenzingen) mit sehr guten 566 Treffern. Eine sichere Bank für die SG Rielasingen ist beim Kampf um Meistertitel Peter Herrmann, der bei den Senioren B die Goldmedaille mit 557 Ringen gewann, Mannschaftsgold ging an die SG Rielasingen in der Besetzung Karl Heinz Amann, Thomas Engesser und Bernhard Rug (1663).

Wesentlich leiser ging in der Luftdruckhalle die Disziplin 10m Mehrsch. Luftpistole vonstatten. Es war ein Duell zwischen den beiden Schützen des SSV

Widerhold Singen, bei dem sich der Seriensieger Dieter Barchet mit 43:40 gegen Rolf Getzke durchsetzte.

33 Schützen kämpften in der Disziplin 25m Revolver .357 Magnum um Meisterehren. Mit dem besten Auge und der sichersten Hand aller Teilnehmer erkämpfte Jan Nisius (SV Überlingen, Schützenklasse) mit 370 Treffern den Sieg. Kreismeister in der Altersklasse wurde Horst Oßwald (SG Gailingen, 359). Eine überzeugende Leistung bot Michael Gaßmann (SG Gailingen, 364 R.) bei den Senioren A. Es waren auch vier Mannschaften am Start; die SG Gailingen I (Michael Gaßmann, Michael Giersch und Horst Oßwald) konnte letztendlich die Kreismeisterschaft mit 1091 Zählern dominieren.

Eine weitere Großkaliber-Disziplin, die an diesem Tag geschossen wurde, war der Wettkampf 25 Meter Revolver .44 Magnum. Auf heimischem Boden konnte sich in der Schützenklasse Tihomir Bakaric (SG Konstanz, 330) durchsetzen. Sein Vereinskamerad Heinz Birkhalder siegte in der Altersklasse als tagesbester Schütze mit 375 Ringen. Lediglich zwei Ringe weniger schoss der Kreismeister der Senioren A Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch, 373). Mannschaftsgold holte sich die

PSG Meßkirch mit den Akteuren Manfred Gommeringer, Werner Gruber und Paul Waldschütz (1080).

Nicht nur die Kurzaffen-Schützen auf den 25-Meter-Ständen, sondern auch die Gewehr-Spezialisten auf der 50-Meter-Anlage waren in Konstanz am Start. Geschossen wurde die Disziplin KK Sportgewehr 50m; alle vier Titel gingen an Teilnehmer der SG Konstanz. Gold in der Jugendklasse m gewann Adrian Richter (494), Siegerin in der Jugendklasse w wurde Sabrina Michelmann (528), 524 Treffer reichten Melina Körner (Juniorinnen A) zum Titelgewinn. Als Tagesbesten in dieser Disziplin zeichneten Kreissportleiter Elmar Stoll und Kreisschützenmeister Joachim Hipp Oliver Michelmann mit hervorragenden 560 Ringen aus.

Ein kräftezehrender Wettkampf ist die Disziplin KK Freigewehr 120 Schuss (je 40 Schuss kniend, stehend und liegend); in der Schützenklasse setzte sich Michael Baumann (SV Kluftern, 1104); das höchste Resultat in diesem Wettbewerb schoss erneut Oliver Michelmann (SG Gottmadingen, 1170).

Auf dem Wurfscheibenstand der SG Konstanz hinter dem Schützenhaus wurde die Kreismeisterschaft Flinte Doppeltrap ausgetragen. Alle vier

Meistertitel sicherten sich Mitglieder der gastgebenden Schützengesellschaft Konstanz. Mit 48 Scheiben siegte in der Schützenklasse Christoph Metzler, Andrea Schurhammer (Damenklasse) holte 33 Scheiben vom Himmel. Das gleiche Ergebnis wie der Sieger in der Schützenklasse - 48 Treffer - erzielte in der Altersklasse Kurt Rieger, bei den Senioren A war erneut Ulrich Heun mit 45 Treffern das Maß aller Dinge. Bei soviel Einzelgold war der Mannschaftsieg eine logische Folge; in der Besetzung Ulrich Heun, Dieter Jussel und Kurt Rieger siegte die SG Konstanz mit 138 Treffern.

Traditionsgemäß tragen die Armbrustschützen ihre Meisterschaften auf der Anlage des SV Oberuhldingen aus, geschossen wurde hier die Disziplin Armbrust intern. 30m. In der Schützenklasse siegte Kai Reineke (SPSV Leibertingen) mit dem tagesbesten Resultat von 528 Ringen. Andreas Heiler (SV Oberuhldingen) gewann die Goldmedaille auf heimischem Boden mit 524 Treffern. Gemeinsam mit seinem Bruder Robert Heiler (499) und seiner Schwester Elisabeth Heiler-Sutter (427) sorgte er dafür, dass auch das Mannschaftsgold erneut in Oberuhldingen blieb (1519). (dau)